



**E. ARCELIA
QUINTANA-ADRIANO**

Estudió la profesión de abogada en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México. Obtuvo el grado de licenciada en Derecho en abril de 1969. Es egresada del Posgrado en la misma Facultad en donde obtuvo el grado de Doctor en Derecho con mención honorífica en septiembre de 1987.

Es egresada del Posgrado de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales en donde cursó los estudios correspondientes a la Maestría en Administración Pública. Tiene Diplomados en: Cooperativas de consumo, vivienda, ahorro y crédito agrícola en la Fundación Friedrich-Ebert-Stiftung, en la República Federal de Alemania; Cooperativismo Agrario en el Centro de Estudios Cooperativos y Laborales en el Centro de Estudios Cooperativos y Laborales de la Histadrut, en el Estado de Israel; Administración Gubernamental del Sector Agrícola en el Colegio de Posgraduados en Chapingo (México); International Economics and United States-Mexico Trade Policy, Phoenix, Arizona; Administración por Objetivos, INP; Administración Presupuestal, UNAM; Didáctica General, Objetivos y Evaluación en el Centro de Didáctica de la UNAM; Pedagogía a nivel Superior, IPN; Sistema Operativo y Procesamiento de Datos, Dirección General de Servicios de Cómputo Académico, UNAM.

Experiencia profesional fuera de la UNAM: Nacional de Crédito Ejidal, Contador de la Sucursal en el Estado de México. En el Banco Nacional de Crédito Agrícola.

Otras actividades: Fue integrante del Consejo Directivo de la Barra Mexicana, Colegio de Abogados, A.C., y Coordinadora de la Comisión de Derecho Mercantil de la Barra citada.

Docencia dentro de la UNAM: 1968 en la Facultad de Derecho, impartió con carácter honorario las cátedras de Teoría Económica e Historia del Pensamiento Económico. A partir de 1970 imparte las materias de Derecho Mercantil I y II. En la División de Estudios de Posgrado desde 1983, imparte la cátedra de "Sociedades". Cursos de "Formación de Profesores" en la materia Mercantil. Es investigadora Titular de Tiempo Completo nivel "C" en el Instituto de Investigaciones Jurídicas, además Investigadora Nacional nivel I.

Actividades Académico-Administrativas: Dentro de la Facultad de Derecho ha desempeñado los siguientes cargos: Secretaria Adminis-

trativa, Secretaria Auxiliar del Consejo Técnico, Miembro del Consejo Consultivo del Seminario de Derecho Mercantil, Directora Interina del Seminario de Derecho Mercantil, Integrante de la Comisión Dictaminadora de Derecho Mercantil de la Facultad de Derecho, Acatlán y Aragón. Integrante de Jurados Calificadores de Acatlán y Aragón en el área de Mercantil y Economía. Secretaria Auxiliar de la Asociación de Colegios de Profesores. Secretaria del Colegio de Profesores de Derecho Mercantil. Coordinadora Académica de la División de Estudios de Posgrado. Integrante del Consejo Técnico.

Dentro del Consejo Universitario de la UNAM: Consejera Propietaria representante de los Profesores de la Facultad de Derecho (1983-1988). Integrante de la Comisión de Honor, de la Comisión Especial de Seguridad, Comisión Especial para la calificación de las elecciones de Consejeros Universitarios y Comisión Especial para la Organización del Congreso Universitario.

Congresos: Ha organizado y coordinado el I Congreso de Derecho del Mar con sede en la Universidad Autónoma de Colima. El I, II, III y IV Congresos de Derecho Mercantil con sede en México, D.F., Universidad Autónoma de: Guanajuato, San Luis Potosí y Oaxaca, todos a nivel nacional. Habiendo sido designada Presidenta del I de Derecho del Mar y del III y IV de Derecho Mercantil.

Investigación: Ha publicado múltiples artículos en revistas mexicanas y extranjeras como son: El Cooperativismo Agropecuario en México. El Síndico y el Desistimiento de las Acciones. La Empresa. El Servicio de Guarderías como Apoyo a la Mujer. El Desempleo de la Mujer en México y su Condición Jurídica. La Avería Marítima. El Endoso en Administración. El Contrato de Agencia y Representación Comercial. El Sistema Financiero y el Mercado de Valores. La Carta de Crédito. Algunos Aspectos de la Metodología Jurídica. La Función Jurisdiccional. El Seguro de Crédito de Exportación en México y el libro titulado El Comercio Exterior Mexicano (marco jurídico, estructura y políticas).

Difusión y divulgación: Ha impartido cursos en la UNAM, y Universidades de provincia y el extranjero.

Asociaciones académicas: Barra Mexicana Colegio de Abogados, Colegio de Profesores de Derecho Mercantil, de Ciencias económicas y jurídicas, Colegio Mexicano de Estudios Superiores de Derecho Privado, Academia Mexicana de Derecho Mercantil, y a la International Academy of Commercial and Consumer Law, de la cual es Vicepresidenta. Actualmente, es Directora General de Estudios de Legislación Universitaria en la UNAM.